



Réf. SRM-1587-FB

1 250 000 €

Tarascon

Maison à vendre (13150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle demeure en pierre idéalement située à 5 mn des villages de Boulbon, Vallabrègues et Saint-Pierre de Mézoargues, 20 mn de la gare TGV d'Avignon et de Saint-Rémy-de-Provence. Elle est bâtie sur trois niveaux : au rdc, les pièces à vivre, salle à manger et cuisine ouverte, salon avec cheminée. Aux niveaux supérieurs, 7 chambres. Piscine 12 x 6 m et terrasse couverte. Dépendances : hangar rénové de 97 m², atelier et remise.

Beautiful stone residence on 3 floors ideally located 5 minutes from the villages of Boulbon, Vallabrègues and Saint-Pierre de Mézoargues, 20 mins. from Saint-Rémy-de-Provence and the TGV station in Avignon. Living rooms on the ground floor : dining-room, open kitchen, and a lounge with fireplace. Seven bedrooms on the upper floors. Pool 12 x 6 m, covered terrace. Outbuildings : renovated hangar 97 m², workshop and shed.

EMILE GARCIN ALPILLES & AVIGNON

8 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com